
住みよい街づくり
みなさんと

安心安全

地元の要望にもとづき、
くちなし公園のトイレ
を閉じる

幼保連携型認定こども園
はぎのきこども園の開設

古江台中学校のトイレ改修、
屋内運動場の大規模改造

千二小留守家庭児童育成室
の改築（2017年４月）

千里山まちびらき（2016年９月）
広場に時計台設置
阪急バスの路線バス開通

公共施設の整備にむけ旧北千里
小学校の解体撤去工事開始

北消防署前のロータリーの
根上がりを解消（2018年度末予定）

歩行者の
安全確保の
ため通路を
拡張

　日本共産党議員団は、地域のみなさんと力をあわせて、住みよい
街づくりに全力をあげています。2015年から2019年の街づくりの
状況をお知らせします。

マックスバリュー前の
信号設置

都市計画道路
千里山佐井寺線の開通

小野原から阪大への府道、
歩行者と自転車の安全確保対策を要望中

千里南公園西側の歩道の補修

上垣 優子議員
11月議会本会議、委員会の質問から

学童保育指導員の
　　　　配置基準を守れ
質問 国は自ら定めた学童保育指導員の配置数や資
格を事実上なくす方針。専門性のないおとなが一人で
多くの子どもと関わることも起こりうる。市は、水準を維
持すべきだ。
答弁（地域教育部長） 条例に１教室当たり２人以上の指
導員配置、うち１人は保育士及び教員有資格者でなけ
ればならないと定めている。現在の基準を維持する。

多文化共生推進指針の活用を
質問 外国人市民を理解し支え合う体制を、市内各地域
につくるため全庁的な連携が必要。吹田市多文化共生推
進指針にある各部局の連携のための定期的な会議の開
催状況、議論の内容はどのようなものか。
答弁（都市魅力部長） 指針の推進に向け意見を聴取する
ため、今年度中に学識経験者等で構成される「多文化共
生推進アドバイザー会議」を開き、この会議の意見も踏ま
え、全庁的に共有し連携を図る。


